



Pour diffusion immédiate : 16/12/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

**LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE L'OCTROI DE PRES DE 12 MILLIONS DE DOLLARS DE FINANCEMENT POUR LA PREMIÈRE PARTIE DE L'ENSEMBLE DE NEW YORK**

***11,7 millions de dollars attribués par le biais d'un processus concurrentiel***

***Le budget de l'exercice 2023 prévoit 125 millions de dollars pour élargir l'accès à la maternelle à temps plein***

La gouverneure Hochul a annoncé que 11,7 millions de dollars ont été versés dans tout l'État de New York pour élargir l'accès des enfants de quatre ans à la maternelle. Le budget promulgué pour l'exercice 2023 comprenait 125 millions de dollars pour élargir l'accès à la maternelle à temps plein, créant jusqu'à 17 500 places supplémentaires dans tout l'État. Sur ces 125 millions de dollars, 11,7 millions ont été attribués aujourd'hui dans le cadre d'un processus concurrentiel administré par le département de l'éducation de l'État.

« En offrant des possibilités d'éducation pré-K de qualité, on prépare les enfants, les parents et les gardiens à la réussite, et je suis fière d'offrir cet investissement important aux familles de l'État, » **a déclaré la gouverneure Hochul.** « Ce financement aidera les enfants dans leurs étapes les plus importantes de développement et de croissance. En tant que mère, j'ai vu à quel point ces ressources sont essentielles et mon administration s'est engagée à garantir que chaque enfant ait la possibilité de réussir à New York. »

Le budget adopté pour l'exercice 2023 prévoit une aide scolaire totale record de 31,5 milliards de dollars pour l'année scolaire 2023 et fait plus que doubler l'investissement de l'État dans les services de garde d'enfants avec un financement de 7 milliards de dollars sur quatre ans. Ces engagements constituent un investissement historique dans le financement des écoles et des services de garde d'enfants.

Les districts scolaires qui ont reçu des fonds sont les suivants :

- District scolaire de la ville de Buffalo, \$2,500,000
- District scolaire de la ville de Long Beach, \$1,495,000
- District scolaire central de Wappingers, \$1,495,000

- District scolaire de la ville de Peekskill, \$1,059,101
- District scolaire d'Ossining Union Free, \$720,000
- District scolaire central de Newfane, \$470,983
- District scolaire central de Haverstraw-Stony Point, \$440,528
- District scolaire Bellmore Union Free, \$350,000
- District scolaire central de Pembroke, \$307,615
- District scolaire central de Williamson, \$303,619
- District scolaire central d'Eden, \$257,328
- District scolaire central de Hannibal, \$245,000
- District scolaire de la ville de Watervliet, \$233,806
- District scolaire central de Weedsport, \$219,898
- École centrale de Cassadaga Valley, \$203,283
- District scolaire de la ville de Batavia, \$200,000
- District scolaire central d'Avon, \$200,000
- District scolaire de la ville de Cohoes, \$180,000
- District scolaire central de Duanesburg, \$180,000
- District scolaire central de Northville, \$150,000
- District scolaire central du Wyoming, \$140,000
- District scolaire central de Genesee Valley, \$140,000
- District scolaire central d'Elba, \$117,760
- District scolaire central de Canajoharie, \$83,967

**La commissaire à l'éducation de l'État de New York, Betty A. Rosa, commissaire à l'éducation de l'État de New York, a déclaré,** « Lorsque nous renforçons les soutiens et offrons des possibilités équitables aux enfants dans leurs premières années, nous en voyons les avantages tout au long de leur scolarité et au-delà. Le ministère s'est engagé à étendre les programmes de pré-maternelle à temps plein qui fournissent une base éducative solide à nos enfants, ce qui se traduit par des résultats positifs à long terme. »

**Le chancelier du conseil des régents, Lester W. Young, Jr., a déclaré,** « Offrir des possibilités d'éducation de haute qualité à nos plus jeunes apprenants est crucial pour leur réussite future. La création et l'extension des programmes de pré-maternelle permettent à davantage d'enfants de bénéficier d'un apprentissage précoce qui les aidera à acquérir les compétences nécessaires pour réussir à l'école et dans la vie. »

**Le sénateur d'État Shelley B. Mayer a déclaré,** « Les 12 millions de dollars accordés aujourd'hui pour le financement de la pré-maternelle constituent une étape importante dans le grand total de 125 millions de dollars inclus dans le budget promulgué pour l'exercice 2023. Il s'agit d'un investissement historique qui va changer la vie des enfants et des familles de l'État de New York. Il ouvrira des portes aux étudiants et leur donnera les ressources nécessaires pour exceller. En tant que présidente de la commission de l'éducation, je suis fière du travail accompli par le Sénat de l'État de New York pour garantir et promouvoir les opportunités pour les enfants à travers l'État et je continuerai à travailler avec mes collègues pour élargir l'accès et améliorer la mise en œuvre. »

Des fonds supplémentaires pour le préprimaire seront disponibles plus tard dans l'année fiscale par le biais d'un autre processus d'attribution concurrentiel qui sera administré par le département de l'éducation de l'État. Les districts scolaires désireux de lancer ou d'étendre leur offre de programmes pré-K sont encouragés à se porter candidats.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418